



Si on ne s'occupe pas de l'enseignement en ligne, l'enseignement en ligne s'occupera de nous!

LES CHARGÉES ET CHARGÉS DE COURS SERONT

EN GRÈVE

À COMPTER DU LUNDI 3 FÉVRIER

pour obtenir des conditions garantissant la qualité du développement de l'enseignement en ligne.















- L'UQAM veut développer l'enseignement en ligne sans garanties sur le maintien de l'offre en présence.
- L'UQAM ne veut pas reconnaître la surcharge des personnes chargées de cours occasionnée par la préparation et l'encadrement des cours en ligne.
- L'UQAM ne reconnait pas notre place dans la collégialité uqamienne et veut créer deux classes d'enseignants.



Pour plus de détails sur nos revendications.



Pour faire savoir au recteur que vous nous appuyez.







